

par sa foi et sa charité. Il a dit vrai. C'est dans ce beau pays qu'il faut aller, pour trouver, comme dans un paradis terrestre, toutes ces belles vertus que le zèle le plus pur sait enfanter et maintenir. C'est là surtout qu'il faut aller pour voir croître et grandir, au milieu de tant d'autres œuvres, cette Œuvre modeste, décorée du beau nom de la *Ste. Enfance*.

Ayant à retracer son histoire glorieuse, et à faire connaître une partie des généreux dévouements qu'elle inspire, pouvons-nous mieux commencer que par ce Diocèse qui tient le premier rang sur la liste des Recettes, le Diocèse de Québec? Assurément, personne n'aura à s'en plaindre.